

# Lizzy

Von Gina1807

## Prolog: Prolog

Also hier ist meine erste FF. Bitte seid mir nicht böse wenn die Qualität nicht so gut ist. Ich wünsche euch viel Spaß beim Lesen:)

Ich bin Lizzy. Ich bin weiß mit getigerten Flecken und habe hellblaue Augen. Ich gehöre einem Kriegclan an der sich Topas nennt. In der Nähe liegt ein anderer Kriegsclan der sich Kaddy nennt. Mein Clan ist mit den Kaddy befeindet. Unser Lager liegt hoch oben in den Bergen. Bis zum nächsten Ort ist es etwas weiter. Wenn jemand hierher findet ist er nur hier um dem Clan beizutreten. Ich erzähle euch meine Geschichte wie ich von einer harten Kriegerin zur Krankenschwester und anschließend wieder zur Kriegerin und großem Vorbild wurde.

»Es war ein herrlicher warmer Tag als ich zur Welt kam. Da kleine Katzenbabys Anfangs blind sind und auch taub sind konnte ich nur fühlen. Ich fühlte eine Wärme fühlen. Die Liebe einer Katzenmutter. Ich bekam Hunger und suchte aus Instinkt eine Zitze. Ich konnte fühlen das ich nicht alleine war. Ich fühlte neben mir noch jemanden. Wahrscheinlich meine Geschwisterchen. Ich konnte noch nicht laufen ich konnte nur krabbeln und musste auch ständig schlafen.

Es vergingen ein paar Wochen und konnte mittlerweile sehen. Ich erkannte das hier viele Zelte standen und es windig war. Meine Eltern gaben mir einen wunderschönen Namen aber konnte ihn noch nicht aussprechen. Ich war noch zu klein. Ich unternahm auch kleine Gehversuche die aber immer sehr wackelig waren. Ich fand noch keinen richtigen Halt und fiel ständig hin. Wenigstens konnte ich meine Geschwister sehen. Es war ein schwarzes und ein hellgraues. Wir waren aber sehr oft auf uns alleine gestellt. Unsere Mutter war ständig weg und manchmal musste ich hoffen das sie überhaupt noch zu uns kommt.

Eines Tages mussten wir sehr lange auf unsere Mutter warten. Wir bekamen schon großen Hunger aber Mutter ließ sich noch nirgendwo blicken. Wir brauchten Wärme es regnete zu allen übel auch noch. Irgendwann kam ein fremder Kater auf uns zu. Ich hatte ihn noch nie gesehen aber ich kannte seine Stimme.

„Es tut mir so leid ihr kleinen aber eure Mutter wird nicht mehr wiederkommen. Aus diesen Grund müssen wir euch in ein Waisenhaus bringen.“ Ich wusste nicht damals noch nicht was ein Waisenhaus war aber ich bin mir sicher das es etwas gutes ist.

Der Kater ladete uns in eine kleine Schubkarre und schiebte sie vor ein großes Haus. Er setzte uns auf die Treppe. Er sagte zu mir: „Es tut mir leid mein kleines Mädchen aber deine Mutter hätte es gewollt das ich das tue.“ Er kratzte mich an der Schulter und ich blutete.

„Diese Wunde wird vernarben und die wird dir helfen in den Clan zu kommen.“  
Ich wusste damals noch nicht was das bedeuten sollte oder was ein Clan war. Jedenfalls kratzte er noch an der Tür und verschwand mit der Schubkarre. Eine Kätzin nahm uns in das Haus rein. Sie hat langes graues Fell und dazu wunderschöne gelbe Augen. Sie fragte uns wie wir heißen. Meine beiden Geschwister hatten relativ kurze Namen die man leicht aussprechen konnte. Ich hingegen hatte einen langen Namen den man nicht so gut ausstechen konnte. Aus diesem Grund gab mir die Kätzin den Namen Lizzy.  
Ich und meine Brüder wurden liebevoll in dem Waisenhaus aufgenommen und lebten uns ein.»

So Ende von Kapitel eins.